
Siracusa.  Le  scale  del
Pantheon  "casa"  per  alcuni
migranti.  L'impegno  della
Caritas e della parrocchia
Il Pantheon e la vicina piazza sono diventati la loro “casa”.
Le poche cose personali ammassate in cima alla scalinata del
monumento, raccolte in sacchi di plastica o lasciate dietro un
pilastro o ancora accanto ad un angolo. Generalmente sono una
settantina, principalmente eritrei. Di loro sta cercando di
occuparsi  la  vicina  Caritas,  insieme  alla  parrocchia  con
l’opera di padre Mangiagli. Forniscono pasti, di giorno alla
mensa Caritas e poi anche panini per cena con la parrocchia
mobilitata nelle ore serali.
Gli  stranieri  si  ritrovano  ogni  giorno  nell’area.  Sono
accomunati dalla stessa etnia e sebbene molti di loro abbiano
trovato  ricovero  in  uno  dei  centri  di  accoglienza  del
territorio, pare che alcuni trascorrano anche la notte accanto
al Pantheon, dormendo in rifugi di fortuna, una coperta o del
cartone.
Non è difficile in effetti scorgerli seduti sulle panchine nei
pressi dei Villini o all’interno dei giardini ad ogni ora del
giorno.  Le  auto  passano  accanto  e  guardano,  con  poca
attenzione e distacco. Qualcuno si chiede cosa ci facciano lì,
ormai  da  giorni.  Non  mancano  anche  isolati  gesti  di
solidarietà da parte dei siracusani. Indumenti, bevande ma c’è
stato anche chi ha ospitato in casa per la notte una giovane
mamma  con  il  suo  bimbo  di  un  paio  di  anni.  Le  forze
dell’ordine  seguono  con  discrezione.  Non  c’è  mai  stata
necessità di un intervento. Sotto traccia, però, c’è anche chi
inizia a chiedersi se non valga anche per il Pantheon la
regola del decoro e del bivacco sulla scalinata.
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Pallanuoto.  Aniko  Pelle
riceve  l'onorificenza  “Hall
of  Fame”  dell'Università  of
Southern California
Aniko Pelle ricevuto la prestigiosa onorificenza della “Hall
of Fame” assegnatale dall’Università of Southern California. E
appena  rientrata  dagli  Stati  Uniti  l’atleta  magiara  ha
incontrato la 7Scogli, la sua società di appartenenza. L’
incontro do congratulazioni, è stato fortemente voluto dal
presidente Marco Capillo, che afferma: “Questo riconoscimento
è motivo di grande orgoglio e soddisfazione non solo per la
società di appartenenza di Aniko, ma anche e soprattutto per
lo sport siracusano in generale che grazie a una campionessa
di livello
mondiale  come  lei  ha  ricevuto,  indirettamente,  grande
visibilità e attenzione in un Paese come gli Stati Uniti dove
lo sport ha una importanza e un ruolo fondamentale”.Aggiunge
Aldo Baio, tecnico della 7Scogli e marito di Aniko: “E’ stato
un momento magico ed emozionante perché la lista degli sport e
degli atleti in gara per entrare nella prestigiosa Hall of
Fame  era  davvero  numerosa”.  Entusiasta  Aniko  Pelle  che
commenta: “E’ stata un’esperienza unica che mi ripaga, con gli
interessi, da alcune delusioni dell’ultimo periodo a Siracusa.
L’accoglienza  e  l’ospitalità  ricevute  dal  management
dell’Università durante la mia permanenza a Los Angeles in
occasione  della  premiazione  è  stata  incredibile.  Mi  rende
molto felice aver constatato che, a distanza di 11 anni, sono
ancora ricordata e apprezzata non solo per i miei successi
sportivi, ma anche come studentessa e parte integrante della
grande “famiglia” USC, University of Southern California”. La
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permanenza negli Stati Uniti ha anche dato la possibilità ad
Aniko Pelle e suo marito Aldo di parlare di pallanuoto e della
7 Scogli con l’Head Coach della squadra maschile e femminile
dell’Università  della  Southern  California,  Jovan  Vavic.
Inoltre  l’occasione  è  stata  utile  per  intraprendere  una
discussione sulla possibilità di sviluppare una sinergia tra
la 7 Scogli e l’Università americana, sempre alla ricerca di
nuovi talenti di pallanuoto maschili e femminili da inserire
nelle rispettive squadre, con l’idea di garantire l’iscrizione
alla prestigiosa USC di Los Angeles agevolata, in presenza di
rilevanti  e  oggettivi  meriti  e  qualità  sportive,  dalla
concessione di una borsa di studio.

Noto.  Museo  del  mare,  c'è
l'ok: nascerà nell'ex caserma
della finanza a Calabernardo
Nascerà  presto  il  museo  del  mare  nella  frazione  di
Calabernardo  a  Lido  Noto,  grazie  al  protocollo  d’intesa
siglato dal sindaco di Noto, Corrado Bonfanti, e il presidente
del Gruppo di Azione costiera “Dei due mari”, il sindaco di
Portopalo di Capo Passero, Giuseppe Mirarchi.
Il museo del mare verrà allestito all’interno dell’ex caserma
della  Guardia  di  Finanza  che  si  trova  nei  pressi  del
porticciolo di Calabernardo. Suggestiva la location scelta,
l’ex  caserma,  struttura  su  due  piani,  si  trova  su  una
scogliera che si affaccia sul mare. All’interno del museo
verranno  esposti  i  reperti  ritrovati  adagiati  sui  fondali
marini del golfo di Noto in questi anni.
Diverse  le  aree  che  verranno  predisposte  all’interno  del
museo, una sarà dedicata alla documentazione, un’altra alla
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fotografia mentre una parte valorizzerà il rapporto tra l’uomo
e il mare. Al secondo piano, nella terrazza panoramica che si
affaccia  sul  mare  verrà  installato  un  telescopio  che
consentirà  di  vedere  buona  parte  del  golfo  di  Noto.
Quello del museo del mare è un progetto importante anche per
allargare l’offerta turistica delle zone costiere.
Corrado Parisi

Provocazione su provocazione,
l'addio  del  Città  di
Siracusa.  Palazzo  Vermexio:
"dicano la verità"
Sono sempre più lontane le posizioni del Città di Siracusa e
dell’amministrazione comunale. Il sospetto che la polemica sia
stata creata ad arte e possa essere strumentale prende piede
nei corridoi di palazzo Vermexio. “Se la dirigenza del Città
di  Siracusa  intende  sfilarsi  perché  pensa  di  non  poter
sostenere  il  prossimo  campionato  di  serie  D,  lo  dica
apertamente senza dare la colpa ad alcuno. Faccia come altri,
responsabilmente, hanno fatto in passato e trasferisca a costo
il zero il titolo a un imprenditore che intende seriamente
investire  nel  calcio  con  progetti  di  ampio  respiro  e  non
limitati a una sola stagione”. Parole di fuoco, vergate nero
su bianco dall’assessore al Bilancio, Gianluca Scrofani.
A lui fa eco anche l’assessore allo Sport, Pierpaolo Coppa,
intervenuto al telefono su FM Italia. “La manutenzione del
manto erboso compete per convenzione alla società. Per gli
altri lavori, quelli necessari per l’omologazione, ci siamo
subito  detti  disponibili.  Ho  incontrato  l’amministratore
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delegato, Gaetano Albergamo, l’8 maggio. Quindi la società sa
che  il  Comune  non  ha  detto  loro  di  no,  anzi.  Dovevamo
rivederci dopo un paio di settimane ma l’altro ieri, giorno
fissato per l’incontro, mi hanno comunicato che non sarebbero
venuti perchè volevano la presenza del sindaco. Credo sia
tutta una manovra strumentale per disimpegnarsi”.
“Io non li chiamo”, dice ancora Coppa. “Sanno che siamo pronti
a fare la nostra parte e lo sanno da tempo. Come hanno dato
vita a questo colpo di teatro tornino sui loro passi, se
vogliono. Interlocutori disponibili li hanno”, aggiunge ancora
il  responsabile  dello  sport.  La  palla,  passa,  quindi
nuovamente  alla  società.  Che  ufficialmente  non  parla,  al
momento.  Nessuna  intervista,  nessun  commento.  Vale  quanto
scritto nel comunicato stampa con cui annunciano l’addio.
In mezzo, però, ci sono i tifosi. Che vedono ancora una volta
la loro passione messa a dura prova da interessi di parte, una
e l’altra.
“Le  minacce  di  abbandono  dell’amministratore  delegato  del
Città di Siracusa, Gaetano Albergamo, sono incomprensibili e,
soprattutto, tentano di alterare una realtà che è sotto gli
occhi  di  tutti”,  aggiunge  invece  l’assessore  al  Bilancio,
Gianluca Scrofani. “Evidenziano la partecipazione ad un gioco
politico scomposto al quale si è deciso di partecipare e con
il quale lo sport e la passione dei tifosi non hanno nulla a
che vedere. Proprio i tifosi rischiano, infatti, di essere
strumentalizzati per un fine a loro sconosciuto. La realtà è
che l’Amministrazione ha rispettato tutti gli impegni presi
con la società, che significano spese per 600 mila euro: 500
mila per i lavori già partiti da una settimana; 70 mila per la
manutenzione  straordinaria  dello  scorso  anno;  30  mila  di
patrocinio. Chi, invece, è inadempiente rispetto agli accordi
è proprio il Città di Siracusa, che avrebbe dovuto occuparsi
della cura del manto erboso e non lo ha fatto, provocando le
contestazioni della Lnd. Ma anche su questo punto il Comune
vuole fare la sua parte e, compatibilmente con le previsioni
di bilancio, realizzare nel 2016 il manto in erba sintetica”.



Siracusa.  Fratelli  d'Italia
si  riorganizza:  "Pronta  la
versione  2.0  del  partito".
Entra Aldo Ganci
Fratelli d’Italia An ha un nuovo dirigente provinciale: Aldo
Ganci,  avvocato.  Ad  annunciarlo,  a  pochi  giorni  dalla
riedizione  della  costituente  cittadina  del  partito,  è  il
portavoce  provinciale  Alessandro  Spadaro.  Che  anticipa  le
linee  guida  dell’attuale  riorganizzazione  di  Fratelli
d’Italia-A. “Potremmo definirla la versione 2.0 del partito
nella  nostra  provincia,  per  legarlo  sempre  di  più  al
territorio”

Siracusa.  Commissione  Sport,
si dimette il vice-presidente
Di Mauro: "non condivido il
metodo"
Il consigliere Roberto Di Mauro ha rassegnato le dimissioni da
vice presidente della quarta commissione, che si occupa di
Sport. Alla base della scelta, la non condivisione del metodo
di  realizzazione  degli  interventi  negli  impianti  sportivi,
programmati dall’amministrazione comunale.
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Il consigliere Di Mauro ha anticipato anche la volontà di
dimettersi da componente della stessa commissione.

Noto.  Capi  di  abbigliamento
contraffatti:  denunciati  due
marocchini
Due marocchini di 48 e 35 anni denunciati per ricettazione,
frode contro le industrie nazionali e vendita di prodotti
industriali con segni mendaci.
I due uomini,fermati ad un posto di blocco dai carabinieri di
Noto, hanno iniziato a palesare un certo nervosismo che ha
spinto i militari a procedere a una perquisizione personale e
del veicolo.
All’interno del cofano del mezzo, opportunamente confezionati,
sono  stati  rinvenuti  circa  una  ottantina  di  capi  di
abbigliamento di vario genere, tutti riportanti contrassegni
di firme rinomate palesemente contraffatti. I due uomini non
hanno  saputo  giustificare  la  provenienza  della  merce  che,
pertanto,  è  stata  sottoposta  a  sequestro  in  attesa  di
disposizioni  dell’Autorità  Giudiziaria.

Siracusa.  Merce  contraffatta
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sequestrata  al  mercato  di
piazzale Sgarlata
Agenti della sezione Annona della Polizia municipale hanno
sequestrato merce con marchi contraffatti nell’area mercatale
di piazza Sgarlata. Nel dettaglio: 14 paia di scarpe, 3 borse
e un giubbotto tutte con il marchio di note griffe palesemente
contraffatta.  Era  stata  messa  in  vendita  da  un
extracomunitario che, alla vista degli agenti, è scappato.
Già  la  scorsa  settimana  gli  agenti  della  sezione  Annona,
diretti dall’ispettore Santino Bruno, avevano operato altri
sequestri nei mercati di via Giarre e di piazza Santa Lucia.

Siracusa.  "La  Norma"  di
Bellini, corsa ai biglietti:
torna  la  lirica  al  Teatro
Greco
Torna, dopo il successo dello scorso anno con l’ “Aida”, la
lirica al Teatro Greco. Il Festival Euro Mediterraneo sarà al
Temenite dal 4 luglio prossimo, con una prima assoluta: la
“Norma”, il capolavoro di Vincenzo Bellini per la prima volta
tra le antiche pietre di Siracusa. Un allestimento che anche
in questa seconda edizione è firmato dal regista e scenografo
Enrico  Castiglione.  Le  date  in  programma  sono  5.  Dopo  il
debutto del 4 luglio, si tornerà in scena il 10, il 18 e, per
la chiusura, il 25 luglio.Un progetto ambizioso che, forte del
“tutto esaurito” dello scorso anno, viene riproposto al Teatro
Greco, con la prospettiva di proseguire, anno dopo anno, per
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fare  della  lirica  un  appuntamento  fisso,  che  completa
l’offerta culturale, seguendo le rappresentazioni classiche.
Il Festival Euro Mediterraneo è pensato per competere con i
grandi  festival  operistici  estivi  internazionali,  volano
turistico  per  il  capoluogo.  La  seconda  edizione  consolida
anche i rapporti avviati lo scorso anno tra la produzione
della Fondazione Fem e il Comune, ma anche con il Ministero
per  i  Beni  e  le  Attività  Culturali,  Siracusa
Turismo,l’associazione  Noi  Albergatori,  l’assessorato
regionale alla Cultura e la Soprintendenza ai Beni Culturali.
La “Norma” sarà realizzata in coproduzione con il Festival
Belliniano di Catania. I costumi per questo nuovo allestimento
sono di Sonia Cammarata. Ci sarà il Coro Lirico Siciliano con
Francesco  Costa  e  l’Orchestra  Sinfonica  Bellini  Opera
Festival, diretta dal maestro Jacopo Sipari di Pescasseroli.
Cast d’eccezione: il soprano Chiara Taigi nel ruolo della
protagonista Norma, il tenore Piero Giuliacci in quello del
generale  romano  Pollione,  Adriana  Damato  come  Adalgisa.
Giuseppe Distefano sarà Flavio e Anna Consolaro nei panni di
Clotilde. «Lo scorso anno con Aida al Teatro Greco di Siracusa
ho  risposto  ad  un’autentica  sfida,  irresistibile  ed
appassionante – confida Castiglione – Nel 2015 affronto questa
nuova scommessa della Norma di Bellini con grande entusiasmo,
in  un  momento  storico  in  cui  molti  festival  rischiano  di
chiudere.
Tra  gli  appuntamenti  più  importanti  il  Gala  di  Eleonora
Abbagnato, étoile della danza mondiale, che si terrà l’11
luglio e un Concerto Straordinario che si terrà il 24 luglio,
con cast di fama mondiale a sorpresa che sarà annunciato nei
prossimi giorni. “Vogliamo bissare il successo dello scorso
anno  –  spiega  il  sindaco,  Giancarlo  Garozzo-  non  solo  in
termini di presenze, ma soprattutto di consenso di critica e
stampa specializzata”.
I  biglietti  della  Norma  e  di  tutti  gli  altri  balletti  e
concerti sono in vendita presso le abituali prevendite del
circuito  www.boxofficesicilia.it,  www.ticketone.it,
www.vivaticket.it  ed  www.activaweb.it.



Siracusa.  Edilizia
Scolastica:  Lombardo-Radice,
ok al progetto; da rivedere
via dei Mergulensi
C’è  l’ok  del  Comitato  Tecnico  del  Provveditorato
interregionale per le opere pubbliche Sicilia – Calabria per
l’istituto Lombardo-Radice. Via libera al progetto presentato
dal Comune di Siracusa e finanziato nel 2012, per un importo
di 328.000 euro.
Il Comitato, invece, non ha dato il nulla osta per quanto
riguarda  la  scuola  di  via  Dei  Mergulensi.  Il  Comune  di
Siracusa  dovrà  tornare  a  verificare  alcuni  elementi  del
progetto.
A darne notizia è il deputato regionale Enzo Vinciullo, che da
assessore comunale aveva seguito nel 2012 il progetto relativo
alla Lombardo-Radice.
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